

Una mujer falleció tras ser atropellada por un tren

Durante la tarde del martes, una mujer de 30 años fue atropellada por un tren de carga en el sector del acceso norte de la ciudad de La Serena.

Según informaciones preliminares, el fatal accidente habría ocurrido cuando la máquina transitaba desde el sur a norte. Además, la mujer se encontraba en ese sector debido que era una persona en situación de calle y pernoctaba en ese lugar.

Desde la Compañía Minera del Pacífico (CMP), informaron que la tarde de este martes, cerca de las 18.00 horas, durante el proceso de transporte ferroviario entre Minas El Romeral y Puerto de Guayacán, el maquinista del ferrocarril se percató de la presencia de un cuerpo en la vía en el sector de la pasarela Líder -al costado de la Ruta 5, cerca de Puente Fiscal- a pasos de la ex Estación de Trenes de La Serena.

De inmediato CMP detuvo el transporte ferroviario y se activaron los protocolos de comunicaciones y delimitación del área con el resguardo de Carabineros, quienes se encuentran realizando las pericias y diligencias del caso.